



ひまわりふあみりーかるた written by Daisuke

既に9月が終わろうとしています。夏の交流からも1ヶ月が経ち、自分的には微妙に不完全燃焼です。もっと報告したいなーというのが本音で、しかしながら、ひまわりふあみりーとスマイルファミリー、両方いつも行けるわけではないので、不完全燃焼ですw

交流に行った他のメンバーはどう思っているのかな?こんな時にファミリーがたくさんあつたら本当にいいなーと思います。交流は行っただけではなく、体験をみんなで共有する事によって、言葉は育つと思います。たくさんふあみりーに参加して、たくさん報告しよう(*^*)v

その中でキミちゃんが元気なので、僕はキミちゃんからパワーをもらっています。キミちゃんも自分と同じようにたくさん報告したいなーというのが感じられて、本当に嬉しいです。もっともっと報告して、キミちゃんの話もできるようになるといいなー。スリル満点の話を韓国で思い出してくれたのはとっても嬉しいです。人が背景にある、言葉ですよね。(話の内容が分からぬ人はふあみりーに出て、キミちゃんに聞いてね。)

9月5日にお父さん会に参加しました。スティ先は自分と韓国に行ったフローラのご自宅。旦那さんはヒッポにほとんど参加していませんが、一緒に楽しく過ごせました。なんと、フローラはまゆゆと一緒にロシアにも行っています。人の縁とは不思議ですね。

10月31日(日)には北陸ワークショップ(WS)が開催されます。今までとは異なり、名古屋地域でも宣伝されており、たくさん的人が来るかもしれません。スティ先がたくさん必要になるかもしれません。ぜひお父さんの受け入れを出来る家族を大募集します。(ふたを開けて来る人が少なからざめんなさい。) 駄目元でも、参加していないご自身の旦那さんに相談してみて下さいね。あっもちろん、女性だけの受け入れも歓迎です。日本人の受け入れが出来ないようでは、外国人の受け入れは厳しいぞー。ぜひ楽しい名古屋の人たちの受け入れをお願いします。そのワークショップではソノコの馬のシーンをみんなで歌おうと言っています。何語でもオッケーなので、聞いて歌ってみよう!

WSは参加していない家族のきっかけになるかも・・・。

以上

さんちゃん: 090-4687-5277

大輔: 090-2121-0582

Tel&Fax: 076-262-0148

